

2024(令和6)年 3月 4日

報道関係者 各位

松山大学
(全1枚送信)

本学開学と同時に発足した唯一の運動部が、復刻版ユニフォームで始球式を行う 松山大学硬式野球部 創部 100 周年記念試合 開催

3月10日(日) 9時45分より 坊っちゃんスタジアムにて

松山大学では、本学硬式野球部が2023年に創部から100年を迎え、3月10日(日)9時45分より、坊っちゃんスタジアムにて創部100周年記念試合を開催いたします。

対戦相手に福井工業大学を迎え、100周年記念として、創部時のデザインを復刻したユニフォームを着用し、始球式を行います。

本学開学とともに歩んだ唯一の運動部である硬式野球部の、100周年の節目となる記念試合です。是非、ご取材ください。

【福井工業大学とのかかわりについて】

福井工業大学硬式野球部は、全日本大学野球選手権大会出場44回を誇り、第70回大会(2021年)では準優勝に輝く強豪校で、関東・関西の大学が優位の大学野球界において、本学同様「地方から全国へ」と切磋琢磨する大学です。そして奇しくも、本学が全日本大学野球選手権大会において、最後に勝利した第23回大会(1974年)の対戦相手が福井工業大学であり、今年はその試合から50年目に当たります。以上の経緯により、福井工業大学と記念試合を実施する運びとなりました。

松山大学硬式野球部創部 100 周年記念試合 開催概要

開催日時: 2024年3月10日(日) 9時45分~12時45分終了予定

開催会場: 坊っちゃんスタジアム(松山中央公園野球場) 松山市市坪西町625-1

【タイムスケジュール】

9時45分 オープニングセレモニー 松山大学理事長・学長挨拶

始球式 新井 英夫(あらい ひでお) 松山大学理事長・学長

西松 繁夫(にしまつ しげお) 松山大学硬式野球部六八会会長

10時00分 試合開始 両校ペナント交換

12時30分 クロージングセレモニー 勝利チーム賞贈呈 記念撮影



【松山大学硬式野球部 主将 コメント】

経営学部経営学科 3年次生 合田 涼真

松山大学硬式野球部が創部100周年を迎えることができ、大変誇りに思います。これからの100年に向け、これまで偉大な先輩方が積み上げてきた100年の伝統を良い形で受け継いでいきたいです。そのために、全員が丸となって一球一球に集中し、丁寧にプレーしていきます。私たちの伝統は「堅い守り」です。派手さはなくとも、鉄壁の守りで対戦チームを抑え、一点を守り切ります。100周年を祝うこの特別な年に、私たちは過去の栄光を称えながら、次の100年への第一歩として相応しい新たな伝統を作っていきます。